

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Mercedes FERNÁNDEZ GONZÁLEZ, Dña. Esther LLAMAZARES DOMINGO y D. Silverio ARGÜELLES GARCÍA, Diputados por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Recientemente el Ministerio de Transportes, a través del Secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, Sr. Santano Clavero, manifestó que una obra en la ciudad de Gijón, largamente esperada y demandada, que supone accesos al puerto de El Musel y reducir el tráfico pesado de vehículos en la zona oeste de la ciudad, resultaba inasumible. Por ello, se pregunta:

- ¿Cuándo se conoció en el Ministerio que la obra resultaba inasumible, y no se iba a llevar a cabo?
- ¿Qué razones llevan a los actuales responsables del Ministerio a manifestar que no se podían ejecutar las obras diseñadas?
- Cuando la anterior Ministra anunció el inicio de las obras, ¿se conocía ya en el Ministerio las razones que esgrimió el día 20 de marzo el actual Secretario de Estado?

Madrid, 08 de abril de 2024

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS